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马宁来了

滕卡特小心
鲁能今晚主场

迎战北京国安队

本报讯(记者 胡建明)

刚刚在南京躲过一劫，回到济
南的鲁能泰山队又迎来了新
的挑战。8月11日晚，鲁能泰山
队将在新一轮中超联赛中主
场迎战北京国安队，让鲁能挠
头的是，中国足协为本场比赛
委派的执法裁判竟然是自己
的老冤家马宁。本来就成绩不
佳的滕卡特和鲁能这次又要
小心了。

鲁能和马宁的恩怨始于
上个赛季鲁能主场和天津的
比赛，当时比赛的第19分钟，
于大宝形成单刀，结果杨程出
击把球破坏，于大宝摔倒在
地，慢放显示于大宝并非被杨
程扑倒，而是为了自我保护而
摔倒，赛后于大宝也表示不是
点球，但当值主裁判马宁却判
罚了点球。在这场比赛中，安塔
尔的两个进球都被判罚无效，
其中安塔尔的第二个进球是
一个好球。

在这种情况下，鲁能向中
国足协提出了申诉，孙国宇表
示：“鲁能泰山不是不允许裁
判犯错误，但在一场比赛中接
二连三地犯错误，让我们蒙受
了重大损失，我们无法理解，
希望有关方面给我们一个说
法。”结果，就是鲁能的这次申
诉，导致了另一桩纠纷的产
生，因为当时足协副主席于洪
臣对鲁能表示：“如果玩不起，
你们可以不玩啊。”于洪臣的
这句话让鲁能暴怒，随即引发
双方在很长一段时间内都处
在冷战状态。不过，迫于外界
的压力，马宁还是受到了中国
足协的内部处罚。

作为80后裁判的代表，马
宁一直是中国足协重点培养
的对象。不过，他的表现却始
终没有得到大家的认可。广州
恒大一度曾经建议中国足协，
停止使用马宁执法中超联赛。

这一次，在得知了马宁
将执法鲁能和北京国安的消
息后，鲁能球迷表现得很是
激动。有些球迷甚至找到鲁
能俱乐部，希望俱乐部出面
抗议足协这种安排。据了解，
在比赛当天，部分鲁能球迷
将会在赛场上对马宁和中国
足协提出“抗议”。

港华紫荆雪中送炭

山东女足

再得新赞助
本报讯 (记者 胡建明 )

8月10日上午，香港名牌燃
气具港华紫荆赞助山东省足
协的新闻发布会在济南举
行。此次赞助主要针对山东
女子足球队，从这一天起，港
华紫荆将为山东女足的发展
提供强有力的支持。山东女
足主教练范学伟在发布会现
场表示，“非常感谢港华紫荆在
山东女足处于低谷时能伸出援
手，他们这种雪中送炭的做法
让我们都非常感动。”

在山东，足球文化一直
备受市民喜爱，港华紫荆此
次选择赞助山东足协，也是
希望能为山东足球事业的发
展增加一分力量，让更多的
市民能享受到足球运动带来
的健康、积极、快乐的生活理
念。首次踏入体育赞助的港
华紫荆，将在山东体育局主
办的各级青少年、男女足赛
事中进行品牌传播。

目前山东女足正在参加全
国女足联赛，由于受到伤病影
响，目前在积分榜上仅排名第
10位。主教练范学伟表示，港华
紫荆这次给予的大力支持，将
会推动山东女足向前发展的步
伐，“球队有信心克服困难，打
好接下来的比赛。”

刘翔参加巴西奥运
可别只为赌口气

尹成君：刘翔说要参加下
届奥运，刚才看了一遍网友评
论，支持的网友很少。

张跃伟：千万别跑了，再
退一次赛，他没疯，大伙都疯
了。

李志刚：他不会再跑了，
刘翔今年29岁，下一届33岁，
早就过了亚洲运动员的黄金
年龄，他再坚持，那就是跟自
己过不去了。

王健：欧洲也没33岁的短
跑名将了吧，有也没成绩。

李志刚：况且刘翔同一个
地方，两次严重受伤。

王健：也就是表个态，还
真信了。

尹成君：存在这种可能
吗？刘翔确实就是意外受伤，
没任何隐瞒，确实热爱跨栏运

动。
李康宁：这些东西都是一

半对一半。你想想他心里肯定
是爱跨栏，干了一辈子的事
情，是自己的饭碗啊，谁不热
爱？

胡建明：他热爱这项运
动，至少应该有个度，现在表
这种态度，就过度了。

李志刚：刘翔应该意识
到，该是角色转换的时候了。

李康宁：老实说这跟中国
人心态有很大关系。他挨捧与
挨骂，都因为他是刘翔。

现在最大的问题是言路
不畅，有关部门故意捂着；还
有就是知道真相的人也在装。
你说那些在微博上故作高深
的，出来说明白行不行？怎么
接受到消息的，谁发的？一个

一个地都故弄玄虚：“我早就
知道了……”知道了怎么不
说？相反，谁做第一个深喉，能
把刘翔拍的片子拿出来证明
他肌腱没事，或者赞助商内部
人士抖搂出那个恶心的合同，
那么他肯定受到媒体和公众
的肯定。

李志刚：现实情况下，如
果没有疑问，就不会有真相，
所以大家喜欢用“逼问真相”
这样的字眼。真相是绝对的，
在逼问的过程中，我们至少可
以接近真相。

张跃伟：公众人物，享受
鲜花和掌声的同时，接受质疑
与批评都是很正常的吧。在西
方，科比或贝克汉姆有了丑
闻，应该也是铺天盖地吧。只
是因为人家见惯了公众人物，
或者公众人物一言一行比较
透明，才没有我们这样铺天盖
地吧。毕竟刘翔对于我们来说
太稀有了。

胡建明：他能不能继续下
去，和真相没多大关系，现实
情况摆在那儿，能不能参加下
届奥运，还是要看身体条件。

尹成君：同意胡老师的观
点，参不参加下届奥运会看实
力，别赌一口气。

街头“ ”艺秀财财
走在伦敦街头能看到很多凭“本事”挣钱的人，不管什么

领域，只要会几手敢展示就有钱可赚。搞人体雕塑的、搞音乐
的，甚至会用身体各部位颠球的，各路才子各显神通，在赢得
笑声和掌声的同时，都想借奥运期间的旺盛人气增添自己的
财运。 本报特派记者 刘军 摄 雕塑是假的，开心是真的。

▲商业体育。

▲街头乐队专业演出。

刘翔被推出手
术室，精神状态良好。

腾讯体育供图
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